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Conseil d’administration 
Connexion Matawinie 

Compte rendu 

TENUE LE 25 MARS 2020 

EN VIDÉOCONFÉRENCE 
 

SONT PRÉSENTS 

 
MM  Sylvain Breton, président du CA, préfet et maire d’Entrelacs       

Gaétan Morin, maire de Sainte-Marcelline-de-Kildare 
Sébastien Gaudet, chargé de projet de Connexion Matawinie 
 
     

Mmes  Caroline Cormier, directrice générale de Connexion Matawinie 
 Catherine Dufresne, directrice des finances MRC Matawinie 

Audrey Boisjoly, mairesse de Saint-Félix-de-Valois 
 Isabelle Parent, mairesse de Notre-Dame-de-la-Merci 
 
 
SONT ABSENTS 
 
MM  Tommy Robillard, Les assurances Robillard & Associés 

Mickael Nadeau, Nouveau Monde Graphite 
Bruno Guilbault, maire de Rawdon 

 
 

 
Compte tenu de la situation reliée à la Covid-19, Mme Caroline Cormier désire faire un simple compte-rendu de la 
situation actuelle de Connexion Matawinie.  
 
Présentement, Cima demeure ouvert en télétravail et continue à faire les demandes au DUSS. 
 
Mme Caroline Cormier a fait le dépôt de son mémoire au CRTC le 10 mars dernier et suite à plusieurs 
commentaires de citoyens, un lien a été ajouté sur le site Facebook de connexion Matawinie afin de donner 
accès au mémoire à ces derniers. De plus, ils peuvent signer pour appuyer les démarches. 
 
La lumière est arrivée à Saint-Félix-de-Valois, le lien est fait entre Joliette et celle-ci. Cooptel envoie sa publicité 
incessamment si ce n’est pas déjà fait et prends des rendez-vous pour l’installation d’internet à partir du 13 avril 
2020. Pour débuter, Cooptel ne pourra offrir la téléphonie car un lien doit traverser Antoine-Labelle pour se rendre 
à Chertsey et les travaux ne sont pas encore exécutés. Pour la télévision, c’est l’approvisionnement de boîtes qui 
cause problème dû à la Covid-19. Enfin, Cooptel ne peut débuter l’installation avant le 13 avril étant donné la 
recommandation du gouvernement de ne pas se promener entre les différentes régions; il accumule donc les 
rendez-vous avant de se déplacer. 
 
M. Breton et Mme Cormier désiraient faire une sortie dans les médias pour dénoncer les pratiques de Bell 
Canada mais compte tenu de la situation, la sortie médiatique sera reportée, ce qui permettra de peaufiner la 
stratégie de communication avec les autres municipalités. 
 
Enfin, Connexion Matawinie demeure ouvert en télétravail et s’affaire, entre autres, à faire l’intégration de 
Zonedge pour être en mesure de facturer Cooptel. 
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HV-014-2018 ___________________________________ 

Sylvain Breton 
Président du conseil d’administration 

 
 

 
 
 

___________________________________ 
Caroline Cormier 
Directrice Connexion Matawinie 
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